

HISTOIRE DE LA GRANDSONNOISE

La Grandsonnoise, c'est d'abord deux amis, amoureux de balades à VTT. Il s'agissait de M. Pierre Yersin et du soussigné.

Pierre avait plaisir à me faire découvrir de magnifiques chemins à deux pas de nos domiciles. Lors d'une de nos sorties où je m'émerveillais devant un superbe panorama, il me dit : « pourquoi ne ferions-nous pas découvrir ces merveilles à d'autres ? », ainsi débuta La Grandsonnoise.

Pierre était le fer de lance de l'organisation et j'essayais de le seconder. Aidés de membres de nos familles ou d'amis, la première Grandsonnoise fut mise sur pied et se déroula un dimanche de mai 1992.

Cette première édition et les suivantes ayant été des succès, cette manifestation est rapidement devenue un incontournable régional de la rando VTT.

Après 9 ans de belles manifestations, mon ami Pierre connu de graves problèmes de santé et nous avons décidé de remettre notre Grandsonnoise à une société locale de Grandson avec comme seule condition de maintenir « l'esprit » de la Grandsonnoise.

Approchés par Pro Grandson, nous avons accepté d'intégrer cette société d'initiative, très dynamique et ainsi La Grandsonnoise devient une nouvelle commission sous ma responsabilité et avec l'appui des membres de Pro Grandson.

Grâce à Pro Grandson et plus particulièrement son Président, M. Claude Zellweger, la 12^{ème} Grandsonnoise connu un évènement particulier car le parcours emprunta la nouvelle autoroute en construction et environ 300 participants eurent le plaisir « d'inaugurer » avant son heure ce nouveau tronçon d'autoroute entre Champagne et Concise.

A l'aube de ma 20^{ème} Grandsonnoise, je tire un magnifique bilan de cette aventure sportive et humaine et, dès le printemps prochain, j'aurai le plaisir de transmettre mon flambeau à une nouvelle équipe.

Michel Guillet, Président de la Grandsonnoise